

*“Somos como enanos a los hombros de gigantes. Podemos ver más, y más lejos que ellos, no por alguna distinción física nuestra, sino porque somos levantados por su gran altura”.*

*Bernardo de Chartres (1130)*

La primera publicación oficial de la Sociedad Argentina de Reumatología fue el boletín de la Liga Argentina contra el Reumatismo, cuyo primer número apareció en octubre de 1938. En 1950 fue reemplazado por los Archivos Argentinos de Reumatología, cuya primera publicación salió con fecha enero-abril de 1950. En 1973 fue interrumpida por razones económicas, hasta junio de 1990 en que se edita el primer número de la “Revista Argentina de Reumatología”: publicación científica que se constituye en el órgano oficial de difusión de la Sociedad Argentina de Reumatología, bajo la presidencia del Dr. Raul Seijo. Desde entonces hasta la actualidad, esta revista se ha venido publicando en forma ininterrumpida, gracias al esfuerzo incansable de un gran número de prestigiosos reumatólogos que han servido como editores, en el comité científico, como revisores y proveedores científicos de la misma.

Hoy, después de 7 años de una inteligente, fértil y laboriosa conducción de la Revista Argentina de Reumatología por parte del Dr. José Maldonado Cocco, acompañado por el Dr. Julio Hoffman hasta el 2011, un nuevo grupo editorial se hace cargo de la dirección de la misma. Al tiempo que despedimos y agradecemos al equipo saliente por su trabajo, que la ha llevado a estándares de calidad envidiables, damos la bienvenida al nuevo grupo que intentará conducir la misma a nuevos niveles en estos excitantes tiempos de la Reumatología.

La tarea de mantener la excelencia de la revista no será sencilla teniendo en cuenta la enorme competencia que existe hoy en día para la publicación de producción científica de interés, calidad y relevancia.

Para ello, hemos cambiado su estructura de conducción a partir del próximo número. Hemos nombrado dos Co-Editores: La Dra. Paula Alba y el Dr. Darío Scublinsky, que pertenecían al Comité de Revisión, y la mayoría de los miembros del actual Comité de Revisión pasarán a ser Editores Asociados. El Comité de Honor, Comité Científico Nacional y Comité Científico Internacional se fusionarán en lo que será el Comité Editorial. Estos cambios pretenden dividir las responsabilidades aumentando nuestra capacidad de trabajo.

Como objetivos a corto y mediano plazo nos proponemos el mejoramiento de los procesos de envío, y revisión de artículos, velocidad de publicación, y la indexación de la revista en la National Library of Medicine (Medline).

Para lograr estos objetivos nos apoyaremos fuertemente en tres pilares fundamentales: nuestros revisores, los investigadores y expertos que confían en la Revista para la publicación de sus producciones científicas, y nuestros lectores. Sin revisores de calidad ninguna publicación científica puede funcionar a largo plazo, por eso queremos agradecer a todos los que han contribuido con sus revisiones a mejorar la calidad de las publicaciones y los comprometemos a seguir contribuyendo con nosotros en el futuro. Como decíamos antes, hoy en día la competencia por la producción científica es abrumadora. La aparición de enorme cantidad de Open Journals, journals On line, y medios alternativos de difusión, como las páginas Web, hace muy difícil mantener volumen y calidad en una publicación Científica. Queremos agradecer y solicitar a todos aquellos que han enviado sus publicaciones a nuestra revista que lo sigan haciendo con el compromiso de nuestra parte de luchar por la indexación de la misma en Medline. Por último, queremos solicitar a nuestros lectores que se comprometan con sugerencias, comentarios y solicitudes, de forma tal que podamos satisfacer a aquellos para quienes en definitiva estamos trabajando.

Pedimos la activa participación de los miembros de la Sociedad Argentina de Reumatología en alguno o todos de estos roles fundamentales, confiados, seguros, que sus esfuerzos serán recompensados con el beneficio de todos.

Como dijera Bernardo de Chartres en su famosa frase, si vemos más lejos es porque estamos parados sobre los hombros de los gigantes que nos precedieron en la creación y mantenimiento de esta Revista Argentina de Reumatología.

Nuestro compromiso: no defraudarlos.

Enrique R. Soriano